

価格偏重抑制で加算方式に問へ

総合評価の動向

関東電信の県

=中=

価格とのバランス 運用上の課題

群馬県と同様、現設階
度から、価格面ではなく、
加算点・技術評価点によ
る。群馬県では07年
度から、価格基準値格を導入し
ていて、技术評価点の低さ
による価格偏重の落札を抑制
することの難しさを指摘す
る。入札全般の落札率がそれほど低く
はないが、「仮に(実格
もしくは同様に)点数が高く
札となるケースも出でてい
る。

こうした状況を踏ま
はないが、「仮に(実格
もしくは同様に)点数が高く
札となるケースも出でてい
る。

技術評価のウエートが重要

対照的だ。

栃木県は07年度の全案
件で8対2、群馬県は大
半の案件で8・5対1・

19年12月26日

建設通信 新聞()

は、同様に「価格1位、技術1位」という案件も多いので、一
概に言えないが、現行は
除算方式のため、価格重
視の傾向はある」とみて
おり、「計算方式の違いに
関心を寄せる。

加算方式は、これまで
北関東エリアの長野、栃
木、群馬の3県が適用。
国土交通省でも地方整備
局で試験を開始してい
る。

国交省の価格点の計算
式は、1と入札価格を予
定価格で割った数値を引
き、あらかじめ設定され
た価格点(満点)を掛け
て、計算式に着目し、これ
よりはかとての除算方式以外に、価
格偏重落札の打開策とし
て、加算方式の試験に踏
み切った。入札価格が低
ければ低いほど評価値が
大きくなる傾向がある除
算方式とは異なり、加算
方式は、技術点と価格点

を独立評価するため、技术
力重視の評価を鮮明に
できると一般的には考
えている。失格基準価
格を設けている茨城県も
「価格1位、技術1位と
いう場合も多いので、一
般に言えないが、現行は
除算方式のため、価格重
視の傾向はある」とみて
おり、「計算方式の違いに
関心を寄せる。

加算方式は、これまで
北関東エリアの長野、栃
木、群馬の3県が適用。
国土交通省でも地方整備
局で試験を開始してい
る。

国交省の価格点の計算
式は、1と入札価格を予
定価格で割った数値を引
き、あらかじめ設定され
た価格点(満点)を掛け
て、計算式に着目し、これ
よりはかとての除算方式以外に、価
格偏重落札の打開策とし
て、加算方式の試験に踏
み切った。入札価格が低
ければ低いほど評価値が
大きくなる傾向がある除
算方式とは異なり、加算
方式は、技術点と価格点